



AMBASSADE DE FRANCE EN AUSTRALIE
SERVICE ÉCONOMIQUE REGIONAL

BREVES ECONOMIQUES DU 17 AU 23 MAI 2019

AUSTRALIE

Le taux de chômage reste stable à 5,1% en avril. Il s'agit du même taux pour le deuxième mois consécutif, en baisse de 0,4% par rapport à la même période en 2018. Le taux d'activité s'établit, quant à lui, à 65,8%. *Source* : [ABS](#)

La Reserve Bank of Australia (RBA) pourrait réduire le taux directeur le mois prochain. Le Gouverneur Philip Lowe a annoncé que cela figurerait à l'ordre du jour de la prochaine réunion de la banque centrale en juin, afin de soutenir la croissance et l'emploi. La RBA avait baissé les taux directeurs pour la dernière fois en août 2016 à 1,5%. *Source* : [SMH](#)

L'Autorité Prudentielle de Régulation Australienne (APRA) va réduire les contraintes sur les crédits immobiliers aux particuliers. L'APRA allègera les tests de solvabilité des emprunteurs ce qui devrait permettre aux banques d'accorder des montants de prêt plus importants. L'institution espère ainsi relancer la demande de logement dans le pays qui a connu des baisses constantes depuis 2017. *Source* : [SMH](#)

La victoire de Scott Morrison est saluée par les marchés. La capitalisation de la bourse australienne a gagné 33 Mds AUD, soit la deuxième plus grande augmentation post-élection que le pays ait connue depuis 1993. Les actions des quatre grandes banques australiennes ont augmenté entre 6 et 9%, alors que le Gouvernement a annoncé le maintien de dispositifs fiscaux en faveur de l'immobilier et du régime de taxation bonus sur les dividendes. *Source* : [SMH](#)

NOUVELLE-ZELANDE

Le prochain « Wellbeing budget » néo-zélandais apportera un soutien aux communautés ethniques. Le budget soutiendra l'*Office of Ethnic Communities* dans la promotion de la cohésion sociale, l'inclusion et la diversité. Un financement de 9,4 M NZD sur quatre ans devrait ainsi être accordé pour renforcer son action, notamment avec un accroissement des ressources humaines. *Source* : [NZ Govt](#)

Approbation en première lecture du projet de loi sur la réponse au changement climatique au Parlement néo-zélandais. Le projet de loi fournit le cadre, les institutions, les orientations et les objectifs que le pays a besoin pour planifier une action climatique qui contribuera à limiter le réchauffement climatique à 1,5°C au-dessus des niveaux de l'époque préindustrielle. *Source* : [NZ Govt](#)

PACIFIQUE

Le nombre de touristes dans le Pacifique a augmenté de 2% en 2018. Selon l'Organisation du tourisme du Pacifique Sud, 2,14 millions de personnes ont visité le Pacifique l'année dernière, soit 40 000 de plus qu'en 2017. Ce nombre devrait augmenter de 3,3% par an jusqu'en 2024, grâce notamment à des opérations marketing et le développement d'infrastructures. *Sources* : [Pina](#), [RNZ](#)

Le Premier Ministre du Vanuatu salue le partenariat avec la Nouvelle-Zélande. Au cours d'un entretien avec son homologue néo-zélandaise, Charlot Salwai a déclaré que le Vanuatu considérait la Nouvelle-Zélande comme un partenaire de développement important. Sa visite avait pour objectif de renforcer la collaboration entre les deux gouvernements pour relever les défis de développement du Vanuatu tels que le changement climatique. *Source* : [RNZ](#)

Iles Marianne du Nord – Hausse du nombre de personnes recevant des tickets alimentaires de 9,4% en 2 ans. Le nombre de familles bénéficiaires du programme est passé de 2 412 en 2017 à 3 206 en 2019. Cette augmentation s'explique par les difficultés économiques que l'archipel a connues l'année dernière après deux typhons. *Source* : [RNZ](#)